

Explosión de camión con gas licuado dejó cinco personas muertas

El vehículo colisionó con otro camión y varios autos, y producto del fuego que se generó por el combustible resultaron quemados un tren, empresas del sector y otros automóviles. La Fiscalía apuntó a un posible exceso de velocidad.

Matías Gatica Lindsay

La explosión de un camión que transportaba gas licuado y que se volcó en la carretera, a la altura de Renca, dejó cinco fallecidos y 17 lesionados. Desde la fiscalía indicaron que el vehículo, que provocó una colisión y afectó, además, a un corral de autos, a un tren de Fepasa, a empresas y a la vegetación del sector, habría ido a exceso de velocidad.

Cerca de las 8:00 horas de ayer, un camión de la empresa Gasco se volcó en la Ruta 5 Norte con General Velásquez. Producto de ello se provocó una explosión que se expandió por aproximadamente 200 metros y que dejó al menos cinco personas fallecidas -entre ellos el conductor de la máquina-, y 17 personas lesionadas, quienes fueron trasladadas a diferentes centros asistenciales capitalinos.

Sobre los heridos el ministro (s) de Salud, Bernardo Martorell, señaló que 11 de ellos fueron trasladados a hospitales y que otros cuatro o cinco llegaron por sus propios me-



EL VOLCAMIENTO DEL CAMIÓN PROVOCÓ UNA EXPLOSIÓN QUE SE EXPANDIÓ POR CERCA DE 200 METROS.

dios a los recintos asistenciales, donde fueron derivados.

Martorell indicó que en la tarde de ayer dos personas se encontraban en riesgo vital en la Posta Central y en el Hospital Félix Bulnes. En el primer recinto se encontraban otros dos afectados, de los cuales uno estaba en pabellón y otro se encontraba en el servicio de urgencias.

Además, indicó que del resto de las víctimas cuatro fueron derivadas al Hospital del Trabajador y

otros cuatro a clínicas privadas. "Las quemaduras generan no solamente problemas en la piel y perdida de volumen sanguíneo, sino que también generan problemas respiratorios (...) Lo importante en esta etapa es la estabilización hemodinámica, es decir, que las personas tengan suficiente oxígeno y volumen sanguíneo circulando por el cuerpo", agregó.

A partir del volcamiento se registró una colisión de este vehículo con otro

camión y otros vehículos que circulaban por la calzada a esa hora. Además, la explosión alcanzó a 44 autos que se encontraban en un depósito de remates, a otros 10 autos de una bodega y a un tren de la empresa Ferrocarril del Pacífico.

En un comunicado la firma ferroviaria señaló que "la tripulación resultó ilesa y se encuentra en buen estado de salud. Se están evaluando los daños producidos en la locomotora".



HUBO UNA COLUMNA DE HUMO VISIBLE DESDE DISTINTOS PUNTOS.

MOTIVO DE LA EXPLOSIÓN

Al lugar llegaron más de 100 compañías de Bomberos que cortaron el tránsito para trabajar en la emergencia, la cual, según el comandante (s) del Cuerpo de Bomberos de Santiago, Juan Pablo Slako, se provocó a partir de este volcamiento que "generó un corte en el cilindro que provocó la fuga. Y, en consecuencia, esta nube de gas se generó en más o menos 100 o 200 metros a la redonda, hizo una ignición y, por lo tanto, generó esta explosión".

El delegado presidencial de la RM, Gonzalo Durán, dijo que la explosión habría ocurrido por "una fisura en la bombona" del camión.

Gasco indicó que "estamos recabando todos los antecedentes del caso, para aportarlos a las autoridades competentes con el objeto de lograr el total esclarecimiento de los hechos (...) Como compañía lamentamos profundamente este accidente, en especial por las personas fallecidas y lesionadas".